



## 有田市PTA連合会親睦ソフトバレーボール大会

11月20日（土）有田市民体育館において毎年恒例の標記大会が開催されました。本校育友会からは4チームが大会に出場し、選手ならびに運営スタッフや応援団合計28名が参加しました。

学校規模から考えると4チームの出場というのは大変多く、本校育友会のパワーと結束の強さを感じました。

試合結果は15チーム中、Aチームが11位、Bチームが15位

という結果でしたが、参加者皆で楽しいひと時を過ごすとともに、他校PTAとも交流を深めることのできる有意義な時間となりました。

参加いただいた保護者の皆様、本当にありがとうございました。



## おもちゃ大会「おもちゃをつかって1年生と遊ぼう」

10月19日（金）3時間目、生活科の学習で2年生の児童達が作った自作のおもちゃを使い1年生を招待して遊ぶ、おもちゃ大会「おもちゃをつかって1年生と遊ぼう」が体育館で行われました。

今日のために2年生の児童たちは10時間近い時間をかけて、おもちゃを作ったり、1年生に遊び方を説明する文を作ったり、説明の練習をしたりと大変意欲的に頑張ってきました。

今日のおもちゃ大会では、2年生はお兄さんお姉さんとして立派におもちゃ大会を運営することができました。招待された1年生の児童たちも大変楽しそうにおもちゃ大会に参加していました。



### 第13回（平成30年度）有田市文芸大会

本年度の有田市文芸大会において糸我小学校から下表の2名の児童の作品が入賞しました。おめでとうございます。なお、表彰式は11月5日（月）午後3時半よりみかん資料館（文化福祉センター4F）で行われます。

氏名(学年)	部門・賞	作品
藪本心優(1年)	小学生俳句の部・優秀賞	あかとんぼ すいすいとんで どこいくの
菅原朝美(6年)	小学生短歌の部・佳作	たのしみは 百人一首の 恋の歌 目をかがやかせ 意味を知る時

### 4年生糸我交番見学

10月23日(火)2～3時間目にかけて、4年生5名が社会科の「安全なくらしをまもる」の学習の一環として、有田警察署糸我交番を訪問しました。交番では警察や交番の仕事、有田市内の事故や事件の発生状況等について聞き取りをおこない、普段は入ることのできない内部を見学させていただいたりパトカーに乗せていただいたり、児童たちは大変充実した時間を過ごすことができました。今日のこの学習成果を今後の社会科学習につなげるとともに、子供たちも将来は社会の一員、良き市民として安全安心な社会づくりに貢献してくれることを願います。

